

11月 こだれまい・あんず通信

3号

第33回森将軍塚まつりに参加しました！

こんにちは！1年《古代米・あんずグループ》です。今回は第三号！私達は、11月3日（月）に森将軍塚古墳のふもとの「科野の里歴史公園」にて行われた第33回森将軍塚まつりにボランティアとして参加させていただきました。

の中でも、古代行列・SDGs隊の一員として、他の学校の生徒さんや役員の方々と協力して活動を行いました。また、自分たちで活動をすることを通じて、地域のことを知れる貴重な体験になったと感じています。お祭りの時の様子が下のグループフォト掲示板に載っているので、ぜひご覧ください。

古代行列

古代行列では、王子・女王付き人などで参加しました！まず蔵出しの儀式を執り行い、古代ムラ「科野のムラ」で収穫された赤米、黒米（詳しくは第一号を御覧ください！）を山の頂上の森将軍塚古墳に持っていき、大王に捧げました。

SDGs隊

[第一号はこちらからご覧ください！！](#)



SDGs隊は当日の日程のチラシを配ったり、会場のゴミ拾いをしたり、テントの組み立てや役員さんの手伝いをしたりと、様々なことをしました。仕事が多く、忙しかったですが、とてもやりがいを感じました！

Check! グループフォト掲示板～

